

チェックします 9月定例会

議論の質疑

質疑

補正予算と財産の取得

公園トイレの洋式化

〔大森議員〕 対象の公園は。

〔建設課長〕 仁王堂と名和公園トイレで、和式から洋式に変更する。合わせてベビーカー・ベビーベットの設置を考えている。

有害鳥獣の捕獲奨励金

〔野口昌議員〕 捕獲奨励金270万円増額の内訳と想定捕獲頭数は。

〔農林水産課長〕 内訳は、イノシシが有害期100頭、狩猟期200頭、シカ10頭である。

昨年度同等の700頭を想定している。



捕獲したイノシシ

消防車の購入

〔米本議員〕 積雪時対策として高床車がふさわしいと考えるが、低床車の購入により高床車はなくなるのか。

〔総務課長〕 名和分団との協議の結果である。無くなるかどうかは把握していない。

〔西尾議員〕 防災監からの助言は。

〔総務課長〕 仕様決定は防災監と相談し、分団とも協議した。

〔加藤議員〕 高床車と低床車の地面からの高さの違いは。

〔総務課長〕 高さの違いは後で資料を提出する。

〔門脇議員〕 自動車会社を指定するのはおかしい。入札として望ましくない。

〔総務課長〕 納入実績があり、団員も操作に慣れている車両である。



乗り降りしやすい低床の消防車

〔近藤議員〕 低床車で災害時は大丈夫か。

〔総務課長〕 現在は低床車が主流である。乗り降りや消火活動を優先した。

〔町長〕 一番大切なのは災害時の機動性である。防災監の知識、現場で使用する団員の意見が重要である。